

## INHALTSVERZEICHNIS

---

### Aufsätze

<i>Dr. András Jakab</i> , Nottingham/ <i>Dr. Miklós Hollán</i> , Budapest Die dogmatische Hinterlassenschaft des Sozialismus im heutigen Recht: Das Beispiel Ungarn .....	11
<i>Dr. Anna Siewko-Frey</i> , Düsseldorf Das polnische Staatskirchenrecht nach 1989 .....	41
<i>Dr. Axel Schwarz</i> , Belgrad/ <i>Juli Zeh</i> , LL.M., Saarbrücken Maßnahmen und Macht des Hohen Repräsentanten: Substitution der Staatsmacht in Bosnien-Herzegowina .....	65
<i>Christina Tasseva</i> , LL.M., Regensburg Die Rechtsprechung des bulgarischen Verfassungsgerichts zum Rechtsstaat und zu den Grundprinzipien der Verfassung .....	75
<i>Dr. Klára Király</i> , Pécs Hungary's New Ways to Combat Drug-Related Crime .....	99

### Schwerpunkte der Rechtsentwicklung 2004

Russische Föderation .....	111
Estland .....	119
Lettland .....	120
Litauen .....	123
Polen .....	126
Tschechische Republik .....	130
Slowakische Republik .....	135
Ungarn .....	140
Rumänien .....	146
Bulgarien .....	153
Slowenien .....	159
Kroatien .....	161
Bosnien und Herzegowina .....	163
Serbien und Montenegro .....	166
Albanien .....	168
Mongolei .....	172
Kirgisische Republik .....	174

## Dokumentation

### *Kirgisische Republik*

- Die neue Verfassung. Textübersetzung mit Einführung von RAin Regine Reim, Bonn ..... 179

## Buchbesprechungen

- Peter Häberle*: Europäische Verfassungslehre. 2. Aufl., Nomos Verlag, Baden-Baden 2004 (T. de Vries) ..... 217
- Alexander Trunk/Mark M. Boguslawskij* (Hrsg.): Reform des Zivil- und Wirtschaftsprozessrechts in den Mitgliedstaaten der GUS. Giesecking-Verlag, Bielefeld 2004 (H. Küpper) ..... 218

## TABLE OF CONTENTS

---

### Articles

<i>Dr. András Jakab</i> , Nottingham/ <i>Dr. Miklós Hollán</i> , Budapest The Dogmatic Legacy of Socialism in Today's Law: The Hungarian Example .....	11
<i>Dr. Anna Siewko-Frey</i> , Düsseldorf The Constitutional and Legal Status of the Churches in Poland Since 1989	41
<i>Dr. Axel Schwarz</i> , Belgrade/ <i>Juli Zeh</i> , LL. M., Saarbrücken Measures and Powers of the High Representative: The Substitution of State Power in Bosnia-Herzegovina .....	65
<i>Christina Tasseva</i> , LL. M., Regensburg The Decisions of the Bulgarian Constitutional Court on the Rule of Law and on the Basic Principles of the Constitution .....	75
<i>Dr. Klára Király</i> , Pécs Hungary's New Ways to Combat Drug-Related Crime .....	99

### Focal Points of the Legal Development in the Year 2004

### Documentation

<i>Republic of Kyrgyz</i> The New Constitution. Translation with an Introduction by Regine Reim, Bonn .....	179
---	-----

### Book Reviews

